



EL PRESIDENTE  
DEL  
INSTITUTO DE REFORMAS SOCIALES

Madrid, 2 Mayo 1916?

Sr. D. Pedro Dorado.

Mi querido amigo: Realmente, lo ocurrido en la Universidad es mucho más grave que lo sucedido en León, porque no era de esperar ese trato al cabo de cuarenta y cinco años de enseñanza.

Ya hace tres días, en vista de la carta de usted, creí que debía escribir al Conde de Romanones la razón que tuve para hablar a los Sres. Burgos y Barroso del nombramiento de usted para una plaza en el Tribunal Supremo. No he tenido contestación, pero acabo de leer en los periódicos que ha sido jubilado un Magistrado de aquel Tribunal y reem-

VNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES

plazado por otro que no es usted. El jubilado es de la Sala de lo Civil, y quizás esperen que haya vacante en la de lo Criminal para nombrar a usted.

Le abraza suyo afmo. amigo,

*Ycañuel*



S/c. Velázquez, 72.



VNiVERSiDAD  
DE SALAMANCA

CRÉDITOS USALES